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特別的運動會 - 

「細運會」的點滴 
     

一年一度的運動會可是重要大日子呢，雖然今年依舊是 

疫情下無法外出到運動場上舉行，但老師們也是排除萬難，為

我們帶來了特別的「細運會」！ 
 

    「細運會」的其中一個項目是跳遠。我依然記得那天我的 

心裏很是緊張，因為我不是運動健將，擔心自己做不好會拖累

全班的總成績。正當我害怕之際，耳邊卻響起了震耳欲聾的 

呐喊聲：「加油！加油！」我頓時感到全身都充滿力量，用盡

全身力氣奮力向前衝-起跳-落地，終於在同學們的打氣聲中 

完成了。在此項目中，我也學會了一個跳遠的小技巧，起跳時

要盡量把身體前傾，用力舉高雙手，才能令自己能跳得更遠。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

踏入新學年已經快四個月

了！感恩我們都能透過實

體課上堂，繼續享受校園

精彩的生活。 

《圖報》小記者又出動搜

尋校園不同有趣的事情與

大家分享了！ 

 

圖報二維碼掃一掃 

歷年報章公諸同好 
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校對：關老師 

編輯：黃老師、洪老師、  

      張老師、何老師 

本期總編輯：何老師 

運動會中萬眾矚目的項目 

莫過於班級男女子接力賽!

只聽裁判一聲哨響，運動 

健兒們如同離弦的箭一般衝

出去，緊接着把棒交給下一

位同學。賽場上的健兒們 

拼命追趕，揮灑汗水，一會兒這個班在前，一會兒那個班在前，緊張極了！賽場旁

的啦啦隊喊破喉嚨，加油聲響徹雲霄，久久未能散去。接力賽是團體合作的項目， 

每位同學的互相配合都至關重要。 
 

     「細運會」中，儘管不是每一位同學都是運動健將,但是同學們都能竭盡所能

去完成每一個項目，這便是堅毅不屈的體育精神! 除此之外，班級男女子接力賽中

也體現出團隊合作的重要性！希望明年能到運動場上舉辦真正的運動會！ 

   

  

小記者：郭臻彌、楊昊雪 

 



學期初時，學校舉辦了一個活動—乘風航。雖然能參與的同學不多，主要以五年級

的同學為主，但這樣有趣的活動，當然要讓多一點同學知道了。
 

   曾經參加過這活動的同學，都覺得這個活動與以前曾參加的戶外活動有很大分別，

對他們來説絕對是一個令人難忘的經驗。所以這次我們採訪了今年有參與這次活動的

馬浚謙和李曉琳同學，訪問他們對這次活動的感想。 

 

小記者：你們出發前是甚麼心情？ 

馬同學：我的心情很興奮又有些緊張，因為我知道其中一個環節是「跳海」。 

李同學：我當時很激動，因為這是我第一次參加這類型的活動。 
 

小記者：在這次活動中，有哪項活動令你們最難忘？ 

馬同學：一定是「跳海」！當我看到同學們跳到水後，從海中浮起來時全身皮膚都 

紅通通的，我便覺得很害怕。不知道自己是否也可以跟他們一樣勇敢地完成 

任務。 

李同學：我覺得是空中飛行。因為看起來已經十分驚險。 
 

小記者：在活動中，你們有遇到甚麼困難嗎？你們又是怎樣克服的？ 

馬同學：我想是空中飛行吧！剛開始時，我是有些害怕的，後來有同學鼓勵我，所以我 

就拋開一切試試看，而我更是第一個完成這個環節的人呢！ 

李同學：我想是「跳海」吧！我不敢跳下去，因為真的很高啊！然後我心想：「沒事的， 

跳下去吧！如果出了意外，一定會有人來救我的。」所以我就勇敢地跳下去了。 
 

小記者：活動之後，你們又有甚麼想法？或學會了甚麼？ 

馬同學：對我來説，這是一次全新及難忘的體驗，因為活動讓我明白到生命的可貴。 

同時我也明白到原來有些事情，能夠得到別人的鼓勵，是會讓人信心倍增的。 

李同學：實在太可怕了，這種挑戰個人極限的活動，我不敢再參加啊！ 
     

    相信從這次活動中，帶給同學們不同的體驗，如馬同學從中學會了面對困難時也不

懼怕，因為他相信身邊總有同伴的鼓勵。李同學雖然不敢再次參加，但在這次活動中，

她也為自己的極限跨前了一大步，相信在她的人生歷程中，絕對是一個難忘的回憶。 

小記者：楊溪

 

 

 

 

 
 



學校防疫工作面面觀 
    

    不經不覺，疫情已經踏入第三年了，可惜到今天為止，疫情似乎還未消散。而踏入

冬季，更加遇上流感高峰期的日子。學校為了保障員工和我們每一個學生的健康安全，

實施了一系列的防疫措施，就讓我們一起來看看吧！ 
 

 首先，我們每天回校之前，都必須上傳快速測試並呈陰性報告的照片到學校的網上

電子系統（E-Class）。而進入校門前，也有老師負責檢查我們的快測結果和量度體温 

紀錄表，以減低疫情傳播的風險。學校也在多處地方擺放了搓手消毒液和丟棄口罩垃圾

箱，以供給同學使用。 

 

 

     

 

  其次，在小息的時候，學校的雨天操場也劃定了飲食區，每張枱上都放置了隔板以

分隔學生飲食和休息。一旦遇上學生在課時不適，例如嘔吐時，老師會馬上疏散班房 

學生和保持室內空氣流通，校工姨姨也會隨即進行消毒工作。不幸遇上教職員或學生 

感染時，學校也會如實發佈通告，通知家長和學生以獲得應有的知情權。 
 

  我們邀請了一些同學受訪後發現，大部分同學都認同學校的防疫工作做得十分 

理想。雖然疫情改變了我們恆常的生活，令我們增添了不少額外的“工作”(如紀錄

快測、搓手等)，但為了能維持校園生活和面授課堂，同學們都非常樂意去配合和 

幫忙。 
 

  團結就是力量，我們每一個同學的努力，能凝聚成一點點的力量，去共同鑄造成 

學校的一座“防疫牆”。在美好的校園生活裏，能繼續聽到我們同學之間的歡笑聲，那

是多麼珍貴啊！感謝默默守護我們的老師和校工們，也感謝每一位參與這場“抗疫戰”

的你，但願疫情快點過去，能重見我們口罩背後的笑臉。 

小記者：徐恩熙、徐紫尤、楊芯悅 

 

 

  

 
  



    相信大家對「讀書」的看法和心得各有不同，有些人覺得讀書是沉悶的，只是為了

應付考試和父母的要求，才迫着自己去讀？但有些人卻覺得從讀書當中可以讓自己的

生活變得更豐盛。我們小記者今次邀請了 6B班彭舜一同學和我們分享他對讀書的看法。 

 

小記者：你覺得讀書快樂嗎？為甚麼？ 

彭同學：快樂。因為當我學習到新知識或技能時，除了可以幫助自己，更可以幫助 

其他人。在讀書的過程中，我覺得是充滿無窮樂趣，也能從中獲得滿足感。 
 

小記者：你怎樣看讀書這回事？ 

彭同學：讀書是一段學習的旅程，也是每個人必須經歷的階段。如果我們都沒有接受 

教育，能接觸和明白的東西會變得很少，而人生的色彩也會變得暗淡。 
 

小記者：你是怎樣付出，才能取得好成績？ 

彭同學：其實每個人都能取得好成績，在乎他所用的方法和本身的性格。就如愛迪生 

名言「天才是 1%的天份，加上 99%的努力」。如果一個人太驕傲自大而不去 

努力，是不會取得好成績的。我每天努力閱讀、溫習和多做練習，是因為我 

明白到「學如逆水行舟，不進則退」的道理。雖然取得了好成績，但如果就 

這樣鬆懈，得來的只會是退步。 
 

小記者：在學習的過程中，你有甚麼「秘訣」嗎？ 

彭同學：我覺得除了讀書，透過玩遊戲機也能有所學習。當然，這是一定要基於自己有 

節制和自律的情況下。例如在玩一些英文遊戲時，我們能從中認識英文生字； 

玩一些射擊的電子遊戲時，也能學習掌握時機和反應。還有，我們可以在不同 

時期為自己設定目標，才能清晰地前進。最後不要忘記要欣賞別人和自己的 

優點，好好向別人學習，以完善自己的不足。 
 

小記者：最後，你有甚麼想跟讀者分享嗎？ 

彭同學：很多人會疑問為什麼要讀書？其實原因很簡單，就是為了增長知識、學習 

人生的道理，也能增加人際關係和防止自己誤入歧途。《三字經》的第三篇 

提及「子不學，非所宜。幼不學，老何為？」，意思就是指如果幼時不 

學習，到年紀大時還可以做甚麼？ 

 

後記：謝謝彭舜一同學的分享。希望大家能和他一樣喜愛讀書和學習。 

小記者：賴韜而 

 


